

La Maison universelle de justice

(traduction de courtoisie)

Transmis par courriel

Destinataire : L'Assemblée spirituelle
nationale des bahá'ís
du Canada

DATE : 1 e 30 mai 2022

Address électronique : secretariat@bahai.ca

MESSAGE :

Nos cœurs étaient remplis de joie à la lecture du message d'amour de votre Congrès national, qui donne une idée des consultations unifiées et dynamiques entre les délégués, si justement axées sur le chemin qui s'offre à votre communauté. Nous espérons sincèrement que, alors qu'ils s'engagent dans le nouveau Plan de neuf ans, les chers croyants du Canada s'efforceront avec courage et détermination de transmettre l'espoir et l'assurance à un nombre croissant de leurs compatriotes et de les attirer dans l'étreinte toujours plus large de la Foi. Soyez assurés de nos supplications au Seuil sacré pour que, grâce à l'assistance indéfectible de la Beauté d'Abhá, votre communauté soit en mesure de consolider ce qui a déjà été réalisé et de se lever sans réserve pour poursuivre le travail vital qui l'attend.

La Maison universelle de justice

c. c. Le Centre international d'enseignement
Le Corps des conseillers pour les Amériques
Le conseiller Ayafor Temengye Ayafor
Le conseiller Borna Nouredin